



Banxico llama a escuchar consideraciones de calificadoras

31 Mayo 2020

Ante el contexto mundial de incertidumbre y aversión al riesgo, el Banco de México (Banxico) llamó de nueva cuenta a escuchar las consideraciones de las calificadoras sobre el debilitamiento en el manejo institucional y de finanzas públicas del país.

Un análisis del Banxico sobre las revisiones de calificación crediticia en México, hicieron un recuento de las acciones de calificaciones que han llevado a la nota soberana de México a perder su solidez en un lapso de 15 meses.

Resaltaron el contexto internacional de incertidumbre para señalar la aversión al riesgo que se agudizó ante el choque del Covid-19 y la caída del precio del petróleo. Lo que también agudiza la exposición de México al cambio de sentimiento de los inversionistas.

Explicaron que las agencias han planteado como determinante de sus acciones, el hecho de que México ha dejado de aplicar políticas públicas predecibles, lo que también alimenta la incertidumbre.

Fitch, una de las tres agencias de mayor presencia mundial, quien tiene a México en el nivel más bajo del GI, en la frontera de los especulativos para sostener su opinión.

Banxico resaltó que el espacio fiscal con el que cuentan las economías emergentes se ha estrechado y es menor que el de la mayoría de las avanzadas.